EL MERCURIO EL PAIS

FECHA:M.26/JUNIO/2001

PAG C-6

0 .1 .2 .3 .4 .5 .6 .7 .8 .9 .10 .11 .12 .13 .14 .15 .1

Caso de ex CNI:

Juica No Pide Cambio de Su Chofer

El ministro de la Corte Suprema Milton Juica fue informado por su chofer de la declaración extrajudicial en la que el conductor admitió haber sido miembro de la CNI.

ber sido miembro de la CNI.
Jorge Carlos Miranda labora desde 1994 en el Poder
Judicial. Se desempeña en la
Corte Suprema, donde ha sido
chofer de magistrados. Al llegar este año al tribunal el ministro Juica, se dispuso que el
funcionario quedara a cargo de
transportar al magistrado.

Juica recibió un auto que antes era usado por el ministro Guillermo Navas. Junto con el vehículo, se le asignó el conductor.

Pocas semanas después de llegar a la Corte Suprema, el magistrado se enteró de que su chofer había sido agente de la misma CNI. Miranda reconoció ante Investigaciones que laboró también anteriormente en la Dirección de Inteligencia Nacional (DINA) y que participó en las unidades contra el Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR).

El ex funcionario de inteligencia fue citado por la policía en la causa por la muerte de la mirista Paulina Aguirre, que tramita el ministro de fuero Juan Guzmán Tapia. Contra él no hay cargos respecto de una eventual participación en los hechos.

El magistrado no ha pedido al máximo tribunal que le cambien el conductor de su automóvil y por ahora, se señaló en fuentes calificadas, no

lo pedirá.